CULTURE Artistes, profs et lycéens se rencontrent



enchantement du monde, tout un pro-gramme ! C'est justement le thème qui a été retenu pour l'une des Rencontres organisées le samedi à Montolieu, à la coopérative Cérès-Franco (photo Claude Boyer). Ce sera le samedi 26 mai, à partir de 15 h. Au pro-gramme, Eric Bidaut, professeur d'arts plastique, qui parlera de l'en-chantement du monde en compagnie des élèves de la section arts plastique du lycée Paul-Sabatier, et de l'artiste Timothy Ar-

cher. Après deux années d'échanges et de rencontres, une expérience me née autour du principe de l'exposition a été réalisée avec la section arts plas-tiques. C'est tout cela qui ra largement évoqué ce 26 mai.

Le rêve du Graal Le 9 juin, toujours à par-tir de 15 h, le thème des rencontres s'intitulera : « Importance du rêve dans la quête du Graal. × Les hommes ont toujours eu l'intuition de l'impor

tance du rêve dans leur rie intérieure.

Rêve ou songe, avec des messages. Il fut une époque où les gens sentaient l'importance de comprendre ou interpréter le rêve. C'était alors un moyen d'accès à la connaissance utile dans cette quête d'immortalité ou quête spirituelle du Graal. Monique Lauret, psychia-tre et psychanalyste membre d'« Espace analytique Paris » et membre de la Fondation Européenne de la psychanalyse, animera cette rencontre.

 Rappelons qu'une expo sition intitulée « En quête de iraal » se tient à la coopé-uive du 31 mars jusqu'au 4

EN BREF

Accès à la création

Rappelons que le lancement de l'« Espace Ressources aura lieu le jeudi 17 mai à 18 h. Il s'agit de l'Espace Ressources d'Arts Vivants 11. un équipement dédié au monde du spectacle vivant audois. Un espace de travail et de consultation numérique et physique, un accès internet gratuit, des ouvrages et des abonnements presse spécialisés, offres d'emploi. s annuaires, programmes de formation et de saisons culturelles, un point écoute

des musiques audoises

AGRICULTURE. Hier à Alzonne, des milliers de visiteurs sont venus déguster un produit du terroir.

La « capitale de l'asperge » a fait recette auprès des amateurs

uparavant, a Alzonne, la fête de l'asperge se déroulait sur l'Esplanade du village. Mais cette année, comme elle est en travaux. la fête a été transférée dans le parc municipal.

Un changement qui, finale ment, s'est avéré pertinent ainsi que l'a souligné Régis Banquet, le maire de la com-mune (il est aussi président de Carcassonne Agglo et conseiller départemental). « Les lieux sont plus spa-cieux, plus confortables pour se déplacer », a-t-il con-fié. D'ailleurs, je note qu'il y a beaucoup de monde. Les visiteurs se sont déplacés de partout. » En effet, dans l'heure qui a

suivi l'inauguration, les pla-ces de parking sont devenues de plus en plus diffici-les à trouver. Il est vrai que la météorologie s'est mise aussi de la partie. Les nuages du matin ont fait place à un soleil de plus en plus coquin et à une température de plus en plus clémente. Et en plus, il y avait des animations variées : balades à cheval et en âne, baptême de l'air en hélicoptère, et une

■7 € le kilo

Quant aux vendeurs, ils ont bien vendu leurs produits. Les amateurs sont venus cheter les asperges made in local avec un certain entrain. Hier à Alzonne, elle se vendait 7 € le kilo en

maux qui ont régalé les pe-

Lors de la précédente édi-tion, en 2017, 900 kg s'étaient vendus au total (nombre calculé après la fermeture). Cette année, les organisa teurs visaient la tonne malgré une saison difficile. Il a en effet beaucoup plu cet hi ver de même qu'en ce début de printemps, et il n'y a pas eu assez de soleil, le genre de scénario météo que l'as perge n'aime pas.



Cette plante potagère aime le soleil sans pour autant se faire submerger d'humidité. En revanche, elle adore les terrains sablonneux. C'est pourquoi elle s'épanouit dans la région d'Alzonne et

Culture relancée « À Alzonne, voici environ trente ans, il y a eu jusqu'à

perges », a rappelé Régis Banquet. Maintenant, il n'y en a plus que quatre ou cinq mais dans le cadre de la diversification initiée par la chambre d'Agriculture, les agriculteurs sont incités à re faire de l'asperge.

Notamment entre Alzonne et Bram où les sols sont fa-

cinquante producteurs d'as

orables à la culture de cette

Elle aime les sols

À Bram spécialement où il a beaucoup de sable dans le sol, notamment à la sortie du bourg (route de Montréal, juste avant le pont sur l'autoroute) : là ce sont car rément des sablières qui sont en exploitation

Une chose est sûre, ce légume a encore de beaux

ours devant lui. Hier, à Alzonne, au stand restauration, hormis les frites et le gratin de pâtes, on proposait aussi de l'omette. Il paraît qu'on ne peut pas en faire sans casser des œufs. Mais peut-on en cui-

siner sans asperges '



NATATION

Bonnes performances des lycéens de Jules-Fil

art de ses 365 élèves licenciés à l'UNSS, le lycée Jules-Fil est présent sur de nombreuses compétitions du sport sco

Cette année encore plusieurs équipes étaient qualifiées pour les championnats d'académie Unss (crosscountry; football, futsal, handball; Raid Multisports et Natation).

Le dynamisme et les bonnes performances des jeunes na-geurs ainsi que sur les diffé-rents raids plein air permet à deux équipes mixtes de décrocher leur qualification aux championnats de France Unss, l'occasion pour eux de vivre une expérience inoubliable, enrichissante et aussi de défendre les couleurs du lycée Jules-

Dijon, Quillan : sports à tout va À Dijon (du 16 au 18 mai).

lors des épreuves de nata-tion sportive par équipe, l'équipe natation qualifiée sera constituée d'élèves de seconde, premières et terminales (six nageurs et un arbitre : Alice Compagnon, qui a brillamment validé son niveau de jeune juge Unss ré gional).

Les nageurs disputeront chacun une course sur 100 m en nage papillon : Damien Dechone: en nage dos: Hugo

Geri: en brasse: Amel Mahi; en crawl: Thibaut Fosse) ou encore sur 200 m palmes : Valentin Queniart-Messanges et 200 m quatre nages : Johanna Delcampe. Tous nageront aussi les relais de même que l'épreuve chronométrée de sauvetage

du mannequin. Lors du raid multisport à Quillan, du 6 au 8 juin, il y aura des enchainements pour toute l'équipe à savoir des épreuves de trail; une course d'orientation, VTT,

L'équipe Raid est constituée par Léo Mugneret ; Guilhem Belzons ; Antoine Crespel, t Alice Rémy.

